

# Penyaluran BLT Migor Se Kecamatan Bengkalis Capai 3193 KPM dari Total 4425 KPM

Yulistar - [BENGKALIS.INDONESIASATU.ID](http://BENGKALIS.INDONESIASATU.ID)

Apr 19, 2022 - 12:45



*Keluarga penerima manfaat desa Sai alam penerima BLT Migor di kantor Pos Bengkalis*

BENGKALIS - Bantuan langsung tunai (BLT) minyak goreng (migor) wilayah kecamatan Bengkalis sudah terdistribusi sejak Senin (11/04) dan sampai hari ini Selasa.(19/04) mencapai 3193 KPM yang sudah menerima BLT Migor dari Total

penerima sebanyak 4425 keluarga penerima manfaat (KPM)

Kepala Pos Indonesia Kantor Bengkalis, Sarbaini menjelaskan, berdasarkan data per Selasa (19/04), BLT migor yang sudah tersalurkan sebanyak 3193 KPM. Dari 29 desa dan 2 kelurahan di kecamatan Bengkalis.

Adapun besaran bantuan yang diterima masing-masing KPM sebesar Rp 100 ribu per bulan. Pencairan dilakukan sekaligus sebesar Rp300 ribu pada bulan April. Berlaku 3 bulan hingga Juni. "Pengkondisian di wilayah sampai ke desa, untuk KPM perlu proses," katanya ditemui di Kantor Pos jalan Sri pulau Bengkalis.

Di waktu yang sama, lanjut Sarbaini, disalurkan pula bantuan program sembako (BPS). Dengan besara Rp.200 ribu per bulan. "Jadi masing-masing KPM menerima langsung dua bantuan. Total yang diterima Rp 500 ribu, April dan Juni lewat himbara," bebernya.

Menurutnya, skema penyaluran BLT melalui kantor pos. Agar tidak terjadi penumpukan, kantor pos memiliki skenario jumlah juru bayar melakukan sharing tempat dan terjadwal sesuai jamnya masing-masing. Setiap KPM akan menerima undangan pemberitahuan. "Setiap desa dan kelurahan kita beri jadwal, KPM juga supaya yang di luar jadwal itu nggak masuk di jadwal orang lain," jelasnya.

Apabila BLT yang belum tersalurkan, karena berbagai faktor. Seperti KPM meninggal dunia tanpa ahli waris, dan karena pindah domisili. Sementara untuk pengalihan bantuan, hal ini menjadi kewenangan Kementerian Sosial. "Kami sebatas menginfokan saja, nggak bisa disalurkan ke pengganti lain," tegasnya.

Hari ini dijadwalkan penyaluran desa Sungai Alam kecamatan Bengkalis.(yulistar)